17 de agosto de 2025 • Vol. 16, Núm. 14

El Papa Leó XIV nombra a un sacerdote de Davenport Obispo de Baker, OR

"Para el obispo electo Thomas Hennen, el ministerio es vivificante"

Por Barb Arland-Fye, editora de The Catholic Messenger, el periódico católico de la Diócesis de Davenport

Un sábado reciente, el obispo electo Thomas Hennen presidió una Misa fúnebre por la mañana, una boda por la tarde, ungió a un feligrés que esperaba una cirugía, escuchó confesiones y presidió la misa de las 4 p. m. que incluyó un bautismo. No es un sábado típico y, aunque fue un día ajetreado, considera que su ministerio es vivificante.

"¡Cinco sacramentos! Celebré prácticamente todos los sacramentos que puedo celebrar. Los únicos que

faltaban eran el Orden Sagrado y la Confirmación. Puedo hacer la Confirmación, pero no normalmente", dijo el entonces Padre Hennen durante un podcast de Catholic Messenger Conversations grabado el 25 de Junio. "Es un buen día en la Iglesia", añadió.

Pronto, el sacramento del Orden Sagrado no será una excepción a los sacramentos que tiene la autoridad para celebrar. El 10 de Julio, el Papa León XIV nombró al Obispo electo Hennen, de 47 años, como el próximo Obispo de la Diócesis de Baker, Oregon.

Ordenado sacerdote hace 21 años, la misma fecha de su nombramiento al episcopado, el Obispo electo Hennen ha servido durante los últimos cinco años como vicario general y consultor de la Diócesis de Davenport, y durante los últimos cuatro años como párroco de la Catedral del Sagrado Corazón.

"Ha sido un pastor sumamente generoso y dedicado en su ministerio pastoral con los fieles de la Catedral del Sagrado Corazón, y su invaluable servicio como Vicario General de nuestra diócesis ha sido una verdadera

bendición", dijo el Obispo Dennis Walsh.

El Obispo electo Hennen ha desempeñado diversos roles desde su ordenación sacerdotal en la catedral el 10 de julio de 2004. Entre sus asignaciones se encuentran: vicario parroquial, ministro del campus universitario, director diocesano de vocaciones, capellán y profesor de una escuela secundaria diocesana y capellán/director del ministerio universitario en la universidad diocesana, St. Ambrose University, su alma máter. También se graduó

> del North American College en Roma, donde estudió como seminarista para la Diócesis de Davenport y tuvo el privilegio de conocer personalmente al Papa Juan Pablo II.

> En una entrevista con *The Catholic* Messenger después de su ordenación sacerdotal. "Esta es una de esas cosas para las que uno se ha preparado durante años y años, y por fin ha

sacerdotal, el Padre Hennen expresó su entusiasmo por comenzar su ministerio llegado", dijo.

Expresó su gratitud a sus padres, John y Jo'An Hennen (ya fallecidos), a su

familia y amigos por todo su apoyo, así como al obispo William Franklin, quien lo ordenó, y a los numerosos sacerdotes que fueron su mentor. "Agradezco a Dios el don del ministerio que me ha dado, y espero y rezo para poder compartirlo con los demás", dijo el padre Hennen.

Su alegría por el ministerio pastoral se mantiene firme, como compartió durante el podcast del mes pasado. Si bien aprecia su rol como vicario general, el ministerio parroquial es vital. Describió el rol del vicario general



Obispo electo Thomas Hennen



Obispo electo Hennen, continúa

como el de ser una caja de resonancia para el obispo y gestionar algunos de los desafíos en las parroquias que este le delega. Como vicario general, también tiene oportunidades de participar en la visión de importantes iniciativas diocesanas, como el Sínodo diocesano.

Sin embargo, "la parroquia es mi sustento", dijo. "Bromeo diciendo que si ser vicario general es el precio que tengo que pagar para ser párroco del Sagrado Corazón, vale la pena". Le encanta interactuar con la gente y celebrar los sacramentos con ellos. "Cada parroquia en la que he servido ha sido maravillosa".

Además de todos sus compromisos diocesanos, también es columnista de la sección de preguntas de *The Catholic Messenger*. "Me gusta hacer este tipo de cosas. Disfruto escribir. Disfruto poder ejercer un poco de enseñanza",

dijo. "¡En cierto modo, es más fácil escribir que mi boletín parroquial semanal!".

Tras tres años de anticipación, la Diócesis de Baker se prepara con alegría para dar la bienvenida a un nuevo obispo. El anuncio ha generado gran entusiasmo, especialmente porque el obispo electo Thomas Hennen es muy respetado y querido en la Diócesis de Davenport, lo que hace que la larga espera merezca aún más la pena. Los invitamos a unirse a nosotros para dar una cálida bienvenida al obispo electo Thomas Hennen a la Diócesis de Baker.

Para obtener las últimas novedades sobre los planes de ordenación, visite el sitio web diocesano, donde se publicará la información primero: www.dioceseofbaker.org

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

Mientras nos preparamos con alegría para la ordenación e investidura del Obispo electo Thomas Hennen el 29 de Septiembre, algunos feligreses han tenido la amabilidad de preguntar sobre cómo apoyar a la diócesis con los gastos asociados. Si se sienten llamados a ayudar en este momento tan especial para nuestra familia diocesana, su generosidad será muy apreciada. Las donaciones pueden enviarse por correo a:

Diócesis de Baker

c/o Ordenación del Obispo 641 SW Umatilla Ave Redmond, OR 97756

O, para donaciones en línea y más información, por favor visiten: <u>dioceseofbaker.org/give</u>

Gracias, y que Dios los bendiga abundantemente por su generosidad y apoyo durante este tiempo tan especial.





Practicando Una Buena Administración en Nuestras Parroquias

A medida que avanzamos en Agosto, las parroquias comienzan a rebosar de planes y una nueva vitalidad. En la parroquia, encontramos comunidad y apoyo, liturgia y ritual, sacramento y sanación. En la parroquia, encontramos una manera de dar y una manera de recibir. En un nivel práctico, el otoño es la época en que la planificación parroquial se prepara para las próximas temporadas. Ahora, para un administrador cristiano, es el momento de reflexionar con oración sobre su propia participación en la vida de la parroquia durante el año que viene.

La parroquia es donde vive la Iglesia, y los administradores son el alma de una parroquia exitosa. ¿Cómo podemos servir y ser servidos? El administrador cristiano sabe que la participación en la parroquia es una situación en la que todos ganan, pues nos nutre a nosotros mientras alimentamos a los demás. ¿Por dónde empezar? El sitio web o la oficina de su parroquia podrían ofrecer una lista de ministerios. ¡Reflexione sobre sus dones únicos y responda de una manera que nutra su alma! Quizás sea el organizador de la fiesta y le encantaría formar parte del comité social. O quizás le apasiona ayudar a los dolientes. ¿Siente el llamado a ser lector, o quizás a llevar la Eucaristía a quienes están confinados en casa? Quizás este sea el año en que necesite disfrutar de los frutos de la educación para

adultos. Quizás vea que falta algún ministerio y quiera proponerlo. Quizás, como administrador con larga trayectoria, quiera participar en la revitalización de los esfuerzos de administración de su parroquia.

Como discípulos de Jesucristo, estamos llamados a usar nuestros dones de amor y servicio para edificar su Iglesia. Apoyar la Campaña Anual del Obispo, *Peregrinos de Fe*, es una forma poderosa de responder a ese llamado. La Diócesis de Baker tiene la bendición de contar con personas generosas y llenas de fe que se unen como un solo Cuerpo de Cristo, lo que hace posible servir a los demás de maneras que ninguna parroquia ni individuo podría lograr por sí solo.

Al contribuir a la Campaña, también nos enriquecemos, especialmente a través de nuestra participación en la Sagrada Eucaristía y los ministerios parroquiales. La Campaña empodera a la iglesia local para servir mediante ministerios como la formación en la fe para adultos, el ministerio hispano, la OCIA (Orden de Iniciación Cristiana de Adultos), programas para jóvenes y adultos jóvenes, educación religiosa y oportunidades de evangelización continua.

Cada donación a la Campaña ayuda a financiar ministerios y servicios que llegan a miles de personas en el este de Oregon y más allá, y nos abre el corazón para reconocer a Cristo entre nosotros.

Aniversarios de Ordenación Sacerdotal

Felicidades a los siguientes sacerdotes que celebran su aniversario de ordenación en Septiembre.

Reverendísimo Liam Cary,

Ordenado al Sacerdocio.....Septiembre 5, 1992

Rev. Joseph Levine,

Holy Family, Burns.....Septiembre 14, 2010

La dedicación y el compromiso de nuestro obispo y clérigos son fundamentales para apoyar a sus comunidades. Agradezcamos sus años de servicio y oremos por su continua guía, fortaleza y bienestar.



*Fragmentos de este artículo utilizados con autorización del Boletín del International Catholic Stewardship Council Newsletter

Únase a nosotros para la Conferencia Santidad de Vida con la Diócesis de Baker



En la Iglesia de St Thomas (1720 NW 19th St, Redmond, OR 97756) \$30 por adulto (becas disponibles) · Adolescentes y niños GRATIS ¡Trae a toda la familia!

Cuidado de niños disponible sin costo. Habrá interpretación disponible en español.

uestros invitados



Obispo electo **Thomas Hennen** de la Diócesis de Baker



Fr. Kyle Ratuiste Vicerrector y Bioeticista Diocesano (Spokane)



Melissa Ohden Fundadora y Directora de la Red de Sobrevivientes del Aborto



Makyra Williamson Directora de Extensión Comunitaria de **Oregon Right to Life**



Sharolyn Smith Directora Política de Oregon Right to Life

En asociación con













Para más información e inscripción: dioceseofbaker.org/pro-life o 541-388-4004

















